

山 中 だ よ り

山中
キャッチ
フレーズ
してもら
させられる人から
する人へ

枚方市立山田中学校 学校通信 第17号

発行 令和2年9月29日 校長 交久瀬善浩

◆◆3年生修学旅行特集の続き◆◆

3年生の修学旅行特集の続きです。前号のラフティングの続きの写真から行程順に掲載します。前号でも紹介しましたが、写真や詳しい行程の説明等は、山田中学校のホームページに多数掲載しております。カラーで見ることができますので、次のページにアクセスしてそちらをご覧ください。

山田中学校令和2年度修学旅行のアドレス：<https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000032199.html>

●2日目の様子の続き（ラフティング以降）

ラフティングの様子



夕食の様子



2日目夜の学年レクリエーション

夜の学年レクリエーション



夜の各部屋の様子

●3日目の様子

朝食の様子



退宿のあいさつ

長島スパワールド到着



長島スパワールド前クラス写真



長島スパワールドでの活動



長島スパワールドでの活動



長島スパワールドでの活動



学校帰着



以上、3年生の修学旅行特集でした。

◆◆学園祭（体育の部）の予行を行いました◆◆

コロナ感染予防対策から文化祭の体育館での実施が困難なことから、今年度は学園祭（体育の部・文化の部）として陸上競技場で両方を行うことにしました。その内、もとの体育祭に当たる学園祭の体育の部の予行を9月28日（月）の3時間目から6時間目の時間帯で行いました。また、文化祭に当たる学園祭の文化の部の学年合唱の練習は、本日29日（火）の4時間目から6時間目で学年ごとに実施しました。

体育の部の予行では、若干招集場所に集まってから並び終わるまでに時間を要していたようですが、全体として3年生を中心によくまとまって、行動出来ていたように思います。

明後日はいよいよ学園祭本番です。3年生は最後の学校行事となります。各団ともしっかりと応援し、競技にも全力を尽くして、中学校生活の集大成として締めくくってほしいと思います。1年生から3年生まで、一人ひとりが「自分は今、何に全力を尽くすべきなのか」をしっかりと考え、それを行動していけば、最高の学園祭となるはず。山中生全員で！頑張りましょう！！（下の写真は予行の様子）



★学園祭当日の陸上競技場の駐車に関して、保護者の皆様へのお願い

当日は極力、徒歩・自転車等または公共交通手段を用いて会場にお越しいただきたいのですが、やむを得ず自家用車でお越しの際は、駐車場は陸上競技場の第2駐車場に入れていただきますようお願いいたします。近隣のコンビニ等の駐車場には決して駐車しないようお願い致します。

併せて、競技場入場の際は手指の消毒をし、会場内ではお子さんの出番のないときは観覧席を離れる等の3密を避ける行動をお願い致します。